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☆ 司会進行  SAA – 玉置真司 君 

 
 
 
 
 

 
【会員お誕生日】 

尾崎達哉 君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 細川幸三 君 

 

本日は約一カ月ぶりの例会となります。 

新型コロナ感染症第 4 波による全国的な感染拡大を受けて私

たちのクラブも 4 月 7 日以降の例会を自粛していましたが、都

市部や一部地域では緊急事態宣言やまん延防止と言った対

策が未だ継続され、医療は厳しい状態が続いていると報道さ

れています。 

その様な中、4 月 24 日（土）に 

YouTube 配信による 2021-2022 年 

度地区協議会が開催され、私も次 

年度 RLI 委員長として参加出演し 

て参りました。 

場所は大阪府富田林のすばる 

ホールと言う大きな会館の中でプロの 

ような方が撮影.配信すると言ったまるで TV スタジオの 

様な雰囲気で行われました。 

こういった方法での地区協議会は初めてで、昨年度と似て

はいますが少し違って昨年は録画を行って DVD を各クラブに

配布しましたが、今回は YouTube と言うネットに上げて、見た

い時にいつでもネット上で観て頂ける事です。 

また、北垣君が会長エレクトとして PETS（プレジデントエレクトト

レーニングセミナー）を 4 月 12 日に終了しました。これでいよ

いよ 7 月 1 日より北垣会長年度が始まります。 

それと、4 月 7 日には新しい仲間として東本慎司君を迎える事

ができて大変嬉しく思います。 

東本君はこれからの御坊東 RC をけん引してくれる人だと期

待しています。 

 

 「フォーラム」 

今年度、私たち御坊東ＲＣは創立 25 周年記念に向け実行

委員会を設け準備を行って参りました。しかしながら今日現

在、新型コロナ感染拡大が収まらず先も見通せない状況が続

いています。このような状況下で記念例会や記念式典は、や

はり控えなければならないと考えます。また、記念事業につい

ても、このタイミングで無理に行う必要もなく社会状況が許す時

期が来れば行うと言う事で御願い致します。 

【皆さんの賛同を得る。】 

 

5 月例会開催に関して、同じく新型コロナ感染症が収束方

向に至っていない状況での例会開催は控える方がよいと思い

ます。 

御坊 RC や御坊南 RC も休会を決定しています。 

2640 地区内で通常開催しているクラブは皆無だと聞いていま

す。 

【皆さんの賛同を得る】 

 

PETS について（会長エレクト 北垣剛 君） 

4 月 12 日 YouTube 配信による PETS に参加し、レポートを提

出、無事エレクト研修を修了しました。研修テーマは「自身が

RC に感じる事」？でした。 

7 月 1 日より新年度が始まりますが、昨年度．今年度と同じよう

な状況が暫くは続くと思われますが、皆様宜しくお願い致しま

す。 

本日のプログラム 

会 長 告 知 

Celebration 



 

次回例会のご案内 
 

★6/    例会は  

  未定です。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

4月7日 の修正出席率

15名 3名 12名 80.0%

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 
四つのテスト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 玉置真司 君 

 

 

 

 

 

◇細川幸三 君  久しぶりの例会です。 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
細川会長が自費でコロナグッズを揃えました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
［換気のタイミングを計っています。］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
［今やアチコチでよく見ます。］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 


